
　自分が会に入って思うのは、情報開示の大切さです。
分からないことはとことん聞く。知ってることはわかりやすく話す。
どこまでできるか分かりませんが頑張ります。

関する重要事項について、調査審議します。
「糸島市国民健康保険運営協議会」　国民健康保険税の税率
や国民健康保険事業の運営に関することを審議します。
以上の会は、様々な分野の委員で構成されていて、普段知るこ
とがない情報や意見を聞いたり発言する事が出来ます。

総会、委員会シーズン到来！
　今年も各団体の総会が開催される時期となりました。
高田西5組さんの総会から始まり6月まで25団体の総会に参加

水門工事完成
　中釘橋上流の水門工事がようやく完成

します。貴重な意見や要望を聞く場でもあり仕事の段取りを付
けて行くようにしております。
　また、29年度から糸島市区長会副会長になったことで益々出
事が増えました。中でも糸島市全体に関わる大切な委員会等が
あります。
「糸島市環境審議会」　主に糸島市環境基本計画の進捗状況
について審議します。
「糸島市廃棄物審議会」　一般廃棄物の分別、保管、収集、運
搬及び再生に関する事項を調査審議します。
「糸島市行政改革推進委員会」　糸島市の行政改革の推進に

しました。水門より下流も整備され、大
雨による土手の浸食の心配が解消しまし
た。糸島市では水門より上流の整備を予
定しており早期完成が待たれます。
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以前の久保田橋です。 

今回、街路灯も設置されます。 


